



Comunicado de Prensa  
Calvià, de de 2015

## **INICIADAS LAS OBRAS DE LA AVENIDA DE MAGALLUF Y DE LA CALLE EUCALIPTUS DE PEGUERA**

**La previsión es que las obras de remodelación estén finalizadas antes del inicio de la  
temporada turística**

El pasado martes se iniciaron las obras de remodelación de la Avenida de Magalluf y de la Calle Eucaliptus de Peguera, así como las de la Plaza de Magaluf, en este caso con la realización de catas. El pasado mes de agosto, durante la reunión que mantuvieron el Alcalde de Calvià y el Vicepresident del Govern y Conseller de Innovació, Recerca i Turisme, en el Ajuntament, se comprometieron a que las obras pudieran arrancar los primeros días de noviembre y finalizar antes de que empiece la temporada, para evitar el máximo de perjuicios a establecimientos y comercios de las zonas. Desde el día 3, las máquinas ya han empezado a trabajar.

El teniente de alcalde de Movilidad, Vías y Obras y Mantenimiento, Juan Cuadros, ha señalado que estas obras son el inicio de una serie de actuaciones que se llevarán a cabo a lo largo de la legislatura en todo el municipio de Calvià, para modernizar los espacios y mejorar los servicios, tanto para los residentes como para los turistas que visitan la zona.

Por su parte, el teniente de alcalde de Turismo, Comercio y Urbanismo, Antonio García Moles, ha destacado que la remodelación del entorno es el compromiso que la administración pública tiene para avanzar en la transformación de las zonas maduras del término municipal, junto a la iniciativa privada, es decir, hoteleros y empresarios de la oferta asociada.

Obras:

- II Fase de la Avenida de Magaluf.

Está previsto que las obras finalicen a finales de marzo.

El presupuesto de toda la obra, es decir, de la I y la II fase, es de 1.119.904 €.

Se trata de una calle turística y comercial muy transitada, que se convertirá en Acire, restringiendo, de este modo, el tráfico rodado a residentes y carga y descarga. La obra se completará con una intervención en la calle Galeón para permitir la salida al resto de tráfico rodado.

La obra incluye la ampliación de aceras, la renovación de tuberías de aguas fecales y sanitarias, el soterramiento de cable eléctrico y telefonía, la preinstalación para gas natural, y la instalación de fibra óptica.

- Plaza de Magalluf

Está previsto que las obras finalicen a finales de enero.

El presupuesto de la obra asciende a 215.253 €

Las obras permitirán integrar la plaza dentro de la Avenida Magaluf, igualando las alturas, y facilitando, de este modo, el acceso a la propia plaza y a los comercios y establecimientos que hay ubicados en la misma.

- Calle Eucaliptus de Peguera

Está previsto que las obras finalicen a finales de marzo.

El presupuesto de la obra asciende a 644.657 €

Las obras consisten en ampliar las aceras. Además se renovarán todos los servicios soterrados: aguas fecales y aguas sanitarias. También se soterrarán los cables eléctricos y de telefonía, y se instalará fibra óptica y se hará la preinstalación para gas natural. La calle estará, al finalizar las obras, adaptada para personas con capacidad reducida.